

L'ICAP adresse un message de condoléances aux victimes du séisme en Italie



La Havane, 26 août, (RHC/ACN).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a adressé un message de condoléances aux victimes du séisme qui a secoué le centre de l'Italie.

Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères reprend le message signé par la présidente de l'ICAP, Kenia Serrano.

«L'ICAP fait parvenir toute la solidarité et l'appui du peuple cubain aux sinistrés. » souligne le message.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/103813-licap-adresse-un-message-de-condoleances-aux-victimes-du-seisme-en-italie>



Radio Habana Cuba